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令和４年度第８回天童市教育委員会について（報告） 

 
日  時  令和４年１１月１７日（木）午前９時３０分から１０時１０分まで 
場  所  天童市教育委員会 第１会議室 
出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、松村昌子委員、 

大内あゆ子委員 
出 席 者  武田文敏教育次長兼教育総務課長、鎌田さとみ学校教育課長、 
      矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、 

事務局（教育総務課職員） 
 
議  事 
議第１６号 令和４年度教育委員会所管１２月補正予算（第７号）について 
議第１７号 天童市立図書館の指定管理者の指定について 
議第１８号 天童市西沼田遺跡公園の指定管理者の指定について 
 
各課からの連絡 

（１）教育総務課 
  ・令和４年度第１回総合教育会議について 
（２）学校教育課 

・学校における新型コロナウイルス感染症の感染状況について 
・市教委学校訪問（荒谷小学校）について 
・天童東村山地区教育研究協議会講演会の開催について 

 （３）生涯学習課 
   ・生涯学習フェスティバル２０２２の開催について 
   ・田麦野一日蕎麦屋の開催について 

・天童市婦人会バザーの開催について 
（４）学校給食センター 

・炊飯施設の進捗状況について 
 
＜教育長あいさつ＞                            

おはようございます。学校での新型コロナ感染の状況ですが、学級閉鎖もあり少

し広がっている状況です。今後とも状況に注意しながら冷静に対応していきたいと

思います。 
本日、総合教育会議がありますのでよろしくお願いします。教育大綱に基づく政

策の上半期の総括を、担当の方からお話させていただきます。気になった点、何か

感想がありましたらご意見いただきたいと思います。 また、重点的に講ずべき政策

についてご感想やご意見をいただければありがたいと思います。 
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まず、中学校部活動の地域移行が３年後に開始されますが、課題がたくさんあり

ます。ぜひ前向きな子供たちのためになることであればご意見をいただきたいと思

います。 
また、文化財について、どのように次の世代に引き継ぐか、保存活動が高齢化し

ていること、また費用がかかることもあり課題となっております。今回、舞鶴山愛

宕神社で再調査されたものについて、天童にはこのような財産がたくさんあること

を、市民の方がどれくらい知っているかについてはまだまだだと感じていますので

意見をいただければと思います。 
最後に、１１月１９日に山形県女子駅伝競走大会が開催されます。今回走る選手

たちは、すでに高校で活躍しておりますがこの間まで天童市の中学生だった子ども

たちです。ぜひ注目していただき応援をよろしくお願いいたします。 
＜ 議 事 ＞                               
議第１６号 令和４年度教育委員会所管１２月補正予算（第７号）について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
 大内委員： 長岡小学校のフェンス設置工事について、すでに対応いただき感謝

したい。 
 工藤委員： 小中学校合わせて約５，０００万円もエアコン代がかかるのかと驚

いた。無駄使いを無くしながら、子どもたちが寒い中でも学習ができるようにして

いただきたい。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１７号 天童市立図書館の指定管理者の指定について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
 特になし 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１８号 天童市西沼田遺跡公園の指定管理者の指定について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
 大内委員： 西沼田サポーターズネットワークの皆さんは、本当に西沼田遺跡を

愛して頑張って活動している。４年ぶりにヌマリンピックが開催され、思ったより

も人が来て大変だというくらい大盛況だった。もっと、ほかの地域の人も西沼田の

活動に入りやすくなったらいい。 
 
その他、意見等 
 特になし。 
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教育長：その他意見なし。以上で第８回教育委員会会議を終了します。 


